



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 467
09 de noviembre de 2018

Entrega de uniformes al personal de la Universidad Central del Ecuador

Por gestión de las autoridades, encabezadas por el rector de la universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui PhD., la Unidad de Gestión de Personal Docente, Administrativo y de Servicios de la Universidad Central del Ecuador realizó la entrega de uniformes de trabajo al personal amparado bajo el Código de Trabajo de las dependencias de la Universidad.

Sempértegui instó a los trabajadores a hacer uso de los uniformes entregados inmediatamente, ya que la asignación de uniformes es un derecho de los trabajadores y la Universidad garantiza el respeto de los mismos. Se comprometió a gestionar con anticipación la contratación de los uniformes para el siguiente año.

Marco Posso, Vicerrector Administrativo y Financiero, informó que fue largo el proceso de contratación de las empresas proveedoras de la ropa de trabajo y que tuvo varias etapas. Indicó que la Universidad adquirió 6 tipos de uniformes, por tanto fueron 6 procesos de contratación para contar con ropa de trabajo para el grupo de seguridad, editorial universitaria, mantenimiento y servicios.

Los uniformes incluyen zapatos con seguridad industrial de acuerdo a las labores que desempeña cada trabajador.

Jessica Purcachi, coordinadora de la Unidad de Gestión de Personal, expresó el compromiso que tiene la Universidad con sus trabajadores que constituyen una parte importante de la Institución.

El cronograma para la entrega de uniformes se realizó en orden alfabético del 8 al 15 de noviembre de 9:00 a 15:00. **M.B**

